Federico Döring Casar





INFORME DE LA VISITA DE TRABAJO A ALEMANIA 11 al 17 de mayo de 2017

11 de mayo

 Arribamos a la Ciudad de Berlín por la tarde, por lo que no hubo actividades oficiales.

12 de mayo

- Desayuno de trabajo ofrecido por el Embajador de México en Alemania, Rogelio Granguillhome Mortín. Durante esta reunión, fue posible intercambiar puntos de vista con el C. Embajador respecto de la situación política, social y económica de este país europeo. Se trató de un primer acercamiento para la comprensión del papel que está jugando Alemania en el concierto internacional, y en particular en Europa, de donde se desprende la trascendencia de mantener las mejores relaciones con una nación que en la actualidad es protagonista de las decisiones más importantes en materia de política internacional y de política económica.
- Visita guiada al Parlamento Federal (Bundestag). Durante esta visita se nos explicó el funcionamiento de las relaciones institucionales entre el gobierno y el parlamento, así como los procesos para el desarrollo de las actividades que son competencia del propio Parlamento. Fue sin duda una experiencia enriquecedora de la que será posible obtener propuestas para el perfeccionamiento de las instituciones legislativas en México.
- Comida de trabajo ofrecida por el Embajador de México en Alemania, Rogelio Granguillhome Morfín. En esta reunión fue posible compartir con el embajador temas relativos a los Derechos Humanos en México, así como el seguimiento que desde Alemania se ha dado a este tema. Se nos informó de las actividades de la Coordinación Alemana por los Derechos Humanos en México (CADHM), que es una red de diferentes ONG's alemanas dedicadas a investigar lo derechos humanos en nuestro país. Se nos compartió información sobre cuáles han sido las actividades en Alemania relacionadas con la situación de derecho humanos en México; y se nos explicó cómo funciona la figura de "Comisionado del Gobierno Federal para Derechos Humanos y Ayuda Humanitaria".

13 de mayo

No hubo actividades oficiales por tratarse de un día inhábil.

14 de mayo.

- No hubo actividades oficiales por tratarse de un día inhábil.

Federico Döring Casar

DIPUTADO FEDERAL



15 de mayo

- Encuentro con el Director para América Latina de la Fundación Konrad Adenauer, Sr. Markus Rosenberger. En esta reunión fue posible conocer la perspectiva de la Fundación respecto de la situación actual que vive nuestro país; así como conocer cuáles son los programas en la actualidad está desarrollando esta Fundación, y de estas, cuáles son prioritarias para América Latina y en particular para México. El objetivo es seguir impulsando las actividades de estudio y formación que esta fundación ha proveído a nuestro país para impulsar su desarrollo.
- Almuerzo de trabajo con el presidente del Grupo de Amistad Alemania

 México del Parlamento Federal (Bundestag), Dip. Michael Leutert. Fue posible el intercambio de experiencias relativas al desarrollo de la función parlamentaria en Alemania, y de la función legislativa en México, en busca del fortalecimiento del Poder Legislativo en ambos países.
- Visita guiada en el Centro Siemens para Educación Profesional. Fue posible conocer de primera mano este innovador modelo que involucra al sistema educativo con las empresas, de modo que los planes de estudio estén enfocados hacia las necesidades del mercado. Siendo así, los jóvenes egresados se incorporan al mercado laboral aún antes de concluir sus estudios, y de acuerdo a su perfil académico.

16 de mayo

- Visita guiada a la "Ciudad del Automóvil" (Autostadt), en la sede de la empresa Volkswagen, en Wolfsburg. Se trató de una visita para conocer el desarrollo de la industria automotriz en Alemania, y su contribución a la economía de aquel país.
- Visita guiada la planta de producción de Volkswagen. Fue posible conocer el avance tecnológico en la producción de vehículos en esta empresa, así como el positivo impacto de esta actividad en la economía y la sociedad de Wolfsburg.
- Comida de trabajo con el Director General de Relaciones Gubernamentales de Autostadt, Sr. Lino Santa Cruz. Se nos explicó el papel del ámbito gubernamental en el desarrollo de la industria automotriz en Alemanía.
- Prueba de manejo de vehículos eléctricos en las instalaciones de Volkswagen. Conocimos del estado actual de estos productos en el mercado, así como el impacto positivo que los mismos tendrán en las condiciones ambientales en todo el mundo en las próximas décadas.

Av. Congreso de la Unión, 66; Col. El Parque; Deleg. Venustiano Carranza; C.P. 15960 Ciudad de México; Edificio H, Nivel 4, Oficina 403; Tels. Conms.: 5036-0000 ext. 59274; 5628-1300 exts. 108, 211;

Ladas s./c.: 01-800-718-4291 ext. 59274; GPPAN 01-800-712-4240 exts. 108, 211



Federico Döring Casar DIPUTADO FEDERAL

- 17 de mayo. Regreso a la Ciudad de México.

Conclusión:

La visita realizada por legisladores de diversos grupos parlamentarios a Alemania, ha permitido fortalecer los lazos de amistad entre el Congreso de mexicano y el Parlamento alemán. Esta relación resulta fundamental si consideramos el papel que juega aquel país europeo en el concierto internacional.

De igual modo, nos ha permitido conocer el punto de vista del embajador mexicano en aquel país, la percepción que se tiene de nuestro gobiemo y de cómo este ha enfrentado los problemas más sensibles que nos aquejan, entre ellos, las violaciones a los derechos humanos.

Otro de los objetivos que nos trazamos para este viaje fue conocer la forma en que Alemania ha hecho frente a la continua desvinculación entre el sector educativo y los sectores económicos. Constatamos que sí es posible vincular ambos sectores, fortaleciendo, primero, el desarrollo integral de los alumnos, luego el desarrollo tecnológico de las industrias y, en consecuencia, el desarrollo económico de la propia Alemania.

Finalmente, nos propusimos entender hacia dónde va la industria automotriz alemana, la cual es fundamental para la industria de autopartes en México, una de las principales actividades económicas en diversas regiones de nuestra nación. Resulta fundamental mantener la mayor coordinación entre ambas industrias para así mantener e incluso incrementar el desarrollo económico de diversos estados, pues resulta indiscutible que el sector automotriz y de autopartes se ha convertido en el mayor motor para el crecimiento económico de tales entidades federativas.



INFORME DE VIAJE DE TRABAJO

INTERNACIONAL

Comisión, Comité, Área Administrativa u Organismo Institucional:	
Vice coordinación de Debate Parlamentario	
Destino de la comisión:	
País Alemania. Ciudad Bellin	
	eriodo de la comisión:
Fecha de salida: 10may 0 2017 Fecha de regreso: 17 may 0 2017	
Nombre del evento:	
Motivo:	
Participante Ponencia Otros Se solicita atentamente anexar Informe de Viaje de Trabajo, el cual deberá incluir los siguientes datos:	
Objetivo de la comisión Resultados	> Logros > Actividades realizadas > Acuerdos > Conclusiones
	abre y firma del Diputado: